



Ergänzungs-Vorlage zur Sitzungsvorlage 2008/026

Amt / Aktenzeichen I/40	öffentlich	Vorlage 2008/026/1	Datum 11.03.2008
----------------------------	------------	-----------------------	---------------------

BERATUNGSFOLGE					
Gremium	Termin	EST	Beratungsergebnis		
			Ja	Nein	Enth.
Gemeinderat	13.03.2008				

Offene Ganztagsgrundschule in Ostbevern

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Gemeinde Ostbevern spricht sich grundsätzlich für die dauerhafte Errichtung der Offenen Ganztagsgrundschule an der Franz-von-Assisi-Grundschule aus.

Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit den Grundschulen und den Trägern der außerunterrichtlichen Angebote Gespräche mit den Eltern der Grundschul Kinder mit dem Ziel zu führen, dass weitere Kinder angemeldet werden.

Die Verwaltung wird beauftragt, die bauliche Planung zur Erweiterung der Franz-von-Assisi-Grundschule vorzubereiten.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

Vorsorglich wurde im Entwurf des Haushaltsplanes 2008 die bauliche Erweiterung der Franz-von-Assisi-Grundschule mit einem Betrag in Höhe von insgesamt 160.000 € und einer erwarteten Landeszuwendung in Höhe von 115.000 € veranschlagt.

Auch bei den für die Durchführung der außerunterrichtlichen Angebote erforderlichen Zuschüsse an die Träger sowie der Landeszuweisungen und Elternbeiträge wurde vorsorglich von drei Gruppen ausgegangen. Die entsprechenden Beträge sind bei dem Produkt 03.01.04 „Offene Ganztagsgrundschule, Ganztägige Förder- und Betreuungsangebote“ veranschlagt.

Gleichstellung:

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.

ja [] nein []

[] Die Gleichstellungsbeauftragte ist beteiligt worden.

Sachdarstellung:

In der Sitzung des Schul- und Kulturausschusses am 26. Februar 2008 wurde über die Anmeldung zur Offenen Ganztagsgrundschule zum kommenden Schuljahr berichtet.

Aktuell sind an der Ambrosius-Grundschule 37 Kinder und an der Franz-von-Assisi-Grundschule 30 Kinder zum Schuljahr 2008/2009 für eine Betreuung angemeldet. Die für drei Gruppen erforderliche Anmeldezahl von 75 Kindern ist noch nicht erreicht.

Vertreter aller Fraktionen haben in der Sitzung den Wunsch zur Aufrechterhaltung von drei Gruppen bekräftigt und die Notwendigkeit der räumlichen Erweiterung an der Franz-von-Assisi-Grundschule gesehen, damit dort dauerhaft die Offene Ganztagsgrundschule eingerichtet werden kann.

Bürgermeister

Fachbereichsleiter

Sachbearbeiter
